

Startschuß in St. Elisabeth

Von Martina Sedlaczek

19. Juli 2023, 21:37

Kirche St. Elisabeth auf dem Deichhaus

Pastoraler Zukunftsweg



Auf der Pfarrversammlung am 10. Juni wurde die angedachte gemeinsame Nutzung der Kirche mit der Bürgergemeinschaft Deichhaus beschlossen (hier nachzulesen Bericht Pfarrversammlung (/sites/sankt-servatius/.content/blogentries/be_01682.xml)).



Heute fiel der Startschuss: Fleißige Mitglieder der Bürgergemeinschaft montierten jeweils die hinteren Bankreihen ab und trugen sie nach draußen.



Dort wurden sie immer zu dritt auf einen großen Anhänger geladen und in die Lagerhalle der Bürgergemeinschaft transportiert.



Hier sind sie nun trocken und sicher eingelagert und können bei Bedarf jederzeit wieder "aktiviert" werden.



Hinten in der Kirche ist nun viel freie Fläche entstanden, die von diversen Gruppen genutzt werden kann. Für Gottesdienste mit vielen Besuchern, wie an Weihnachten, können dort zusätzlich Stühle gestellt werden.



Ein erstes Muster eines Raumteilers (mit einem schönen, farblich zu den Kreuzwegbildern passenden Holzrahmen) wurde auch schon einmal Probe gestellt.
Es entsteht etwas in St. Elisabeth auf dem Deichhaus!